

Kinder stärken mit Kunst. Unser Ziel ist es, Kinder nachhaltig für Kunst zu begeistern und in ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern.

Liebe Kinder,

„Abstand halten“ heißt nicht „aus den Augen verlieren und vergessen“. Die Lichtwark-Künstler denken ganz viel an Euch und freuen sich ganz doll auf ein Wiedersehen. Sie denken sich ganz viel für Euch aus, so dass Ihr auch jetzt schön malen, basteln, reißen, kleben oder falten könnt.

Künstlerin Silke erschafft heute mit Dir farbenfrohe „Wischiwaschi“-Tiere. Wie sehen Deine Tiere wohl aus?



Du brauchst:

- Filzstifte (wasserlöslich)
- Marker (wasserfest)
- Papier (es muss etwas saugfähig sein, besonders gut geht es mit Küchenpapier!)
- Sprühflasche mit Wasser (z. B. eine leere und ausgespülte Fensterreinigerflasche)



Male mit den bunten Filzstiften ein gewaltiges „Krickelkrakel“ auf Dein Blatt Papier.

Mit dem wasserfesten Stift malst Du ein lustiges Gesicht mitten in das Krickelkrakel.



Zum Schluss besprühst Du das Blatt Papier mit Wasser. Wie viel Wasser ist nötig, um die Farben verschwimmen zu lassen? Vielleicht musst Du auch vorsichtig etwas Wasser auf Deine Zeichnung kippen, das hängt immer etwas von dem Papier und den Stiften ab, die Du verwendest. Teste einfach ein bisschen, was gut klappt!

Die bunten Farben vermischen sich zu einem tollen Farbgemenge und schon hast Du ein echtes Wischiwaschi-Tier geschaffen!

Bis ganz bald mit der nächsten Idee. Wir haben schon eine! Kunst macht soooo viel Spaß!!! Bleibt munter!

Dein Team der LichtwarkSchule